

Cali, abril 3 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► ["Juéguele legal", salud para el Valle](#)

► [Posible inundación en 5 zonas del río Cauca](#)

[Google News](#)

■ Conozca la ruta completa

Más de 10 mil atletas participarán en la Maratón de Cali 2025, una competencia 42K con impacto internacional



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 3 de Abril, 2025

Más de 10 mil atletas, provenientes de 37 países, participarán en la 'Maratón de Cali 2025' 42K este 4 de mayo.

Esta competencia recorrerá los cuatro puntos cardinales de la ciudad, llevando deporte y cultura a cada rincón.

La carrera saldrá y finalizará en las canchas Panamericanas, cruzando por lugares emblemáticos como el Túnel Mundialista, Chipichape, la avenida Roosevelt, la Universidad del Valle, el barrio El Ingenio y la autopista Suroriental.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Varias vías de Cali cambiarán de sentido, conozca las modificaciones para que programe sus rutas](#)



[Dos agentes de tránsito fueron agredidos durante operativo vial en el sur de Cali](#)



[Persecución en el sur de Cali terminó con seis capturados, armas incautadas y una caja fuerte recuperada](#)



[¿Qué cambios vienen para la entrega de medicamentos en Cali? Aquí te lo contamos](#)

El trazado de 42 kilómetros fue diseñado para conectar el norte, sur, oriente y occidente de Cali, cumpliendo con el propósito del alcalde Alejandro Eder: que toda la ciudad participe del evento.

Este recorrido no solo pone a Cali en el mapa de las grandes maratones del mundo, sino que también activa su identidad cultural.

A lo largo del trayecto, se instalarán 13 estaciones con presentaciones artísticas, especialmente de salsa, para acompañar a los corredores.

Estos puntos buscan reflejar el espíritu festivo y la esencia de una ciudad donde, según la Secretaría de Cultura, no se camina sino que se baila.

Un evento deportivo con impacto internacional

La 'Maratón de Cali 2025' 42K fue presentada oficialmente en el Hotel Intercontinental, en una rueda de prensa encabezada por el alcalde Eder y otras autoridades locales.

Durante el evento se anunció que la maratón será clasificatoria para la reconocida 'Maratón de Boston', lo que aumenta su atractivo para corredores de élite.

La organización garantizará condiciones seguras con más de mil personas en logística, 17 ambulancias y nueve puntos médicos. Todo esto, bajo la coordinación del médico olímpico Omar Caicedo.

La apuesta es clara: consolidar a Cali como la capital deportiva de América.

El evento cuenta con apoyo de las secretarías de Cultura, Deporte, Turismo y Desarrollo Económico, las cuales trabajan articuladamente para que la ciudad brille internacionalmente.

Además, habrá más de 300 millones de pesos en premios, incluyendo \$65 millones para los ganadores élite y bonificaciones para los mejores colombianos y quienes superen marcas nacionales.

La maratón tendrá tres distancias: 42K, 15K y una mini de 4,2K.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS